



ぶどうぐみだより

11月

最近の子どもたちの様子

秋が深まり、風が冷たく感じられるようになりました。10月になり、ぶどう組の友だちも全員揃う日が増え、にぎやかさが戻ってきました。かがやきトライアルが延期になりましたが、本番の日をカウントしながら少しずつ一步一步完成へと繋げていくことができました。

初めて「カラーガード」の曲を聞いた時「知ってるー！」と言ったり、練習用のカラーガードを持った時「楽しいー」と嬉しそうに動いて、曲に合わせて動けると笑顔を見せてくれた日が昨日のことに感じています。今では遊びながら突然「勇気 100%」の合唱が始まったり、公園からの帰り道にみんなで歌いながら歩いたり、子どもたちのお気に入りの一曲になりました。開会式では、みんなで作った「ぶどう組の国旗」を掲げます。一人一人が力を合わせて大きな力になりますように…。

一回りも二回りも大きく成長した姿をお見せできるのではと思っています。

2021. 10. 29 境木保育園
ぶどうぐみ担任



今月のうた・手遊び

- ♪さんぽ
- ♪まっかな秋
- ♪手のひらを太陽に



今月の活動

- ・お楽しみ会に向けて、少しずつみんなでできることに挑戦していきたいと思っています。
- ・過ごしやすい季節になってきましたので戸外に出かけ、秋の自然にもたくさん触れられるようにしていきたいと思えます。



おねがい

- ・肌寒く感じる日も出てきました。薄手の上着をご用意ください。フックにかけられるようにループなどつけていただくと子どもたちもかけやすいと思います。
- ・就学に向けて、持ち物など子どもたちと一緒に確認・準備をしていただくと嬉しいです。園に持ってくる衣類など、自分でお家の人に伝えられるように少しずつ練習していきたいと思えます。
- ・11月15日より、個人面談が始まります。どうぞよろしくお願いいたします。